



Hable con el programa



Ciudades

# Desmienten supuesta salida del ICP de Piedecuesta

Ecopetrol invertirá U\$ 32 millones para fortalecer las investigaciones en materia de transición energética.



— Juan Carlos Ordóñez Bermúdez 18/07/2023 - 10:54 h COT

**Bucaramanga** • No hay **ninguna razón** para que el **Instituto Colombiano del Petróleo, ICP**, llamado ahora **Centro de Innovación y Tecnología**, salga de **Piedecuesta, Santander** como se advertía por parte de algunos **dirigentes políticos**.

**Ricardo Roa**, presidente de **Ecopetrol** efectuó la primera visita al **área metropolitana de Bucaramanga** desde que asumió funciones; anunció que “con el fin de apalancar e impulsar los **proyectos de transición energética**, descarbonización y conservación de la **biodiversidad**, al igual que aumentar la **eficiencia de sus procesos de investigación** se pondrá en marcha la primera fase de su plan de **modernización**”.

Roa informó que **Ecopetrol** hará una inversión de **U\$32 millones** en materia de **infraestructura tecnológica** hasta 2026.

“El plan en esta primera fase establece cuatro ejes de acción: **modernización tecnológica**, energías limpias para operar, **habilidades de vanguardia** y adquisición de equipos”, destaca la empresa. Ecopetrol también anunció la

 \$ 937.047	 \$ 626.044
 \$ 1.958.913	 \$ 45.600
 \$ 4.038.187	 \$ 782.273
 \$ 142.935	 \$ 245.167

Exclusive Discounts  
Alibaba.com

compra de dos **robots** para distribuir **muestras en los laboratorios**.

En 2024 se tiene previsto construir un **área multifuncional** con **tres plantas piloto** para impulsar iniciativas en **captura de carbono**, **producción de combustibles sintéticos** y **transformación térmica de biomasa**, plástico reciclado y, otros residuos, para producir **energía de bajas emisiones**", destacó.

# Piedecuesta

# Ecopetrol

### También en la web

Recomendado por 



Ella es la hermosa exnovia de Nela González, de Masterchef; también es...  
Bésame



Así luce el niño que se volvió famoso por cantar "me comí una salchipapa"...  
Radioactiva.com



Esta es la millonaria indemnización que pidió el papá de los niños...  
Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando ...



Los integrantes, según las autoridades tenían comunicación con el Tren de Aragua y pretendían traer delincuentes de otras regiones del país.

#### Últimas Noticias

Los integrantes, según las autoridades tenían comunicación con el Tren de Aragua y pretendían traer delincuentes de otras regiones del país.

#### Últimas Noticias



¿Cómo le fue a los colombianos en la contrarreloj de la etapa 16?

Roger Martínez, cerca de concretar su